



MARIAGE

Chers Tous, Nous ne pouvions pas faire une table suffisamment grande, et vous invitons donc à travers ce moyen d'être avec nous le 18 Octobre 2025 pour notre mariage. Après, en fonction de l'avis de mon oncologue, nous partirons, Morgan et moi, via l'Orient Express jusqu'à notre "Perle", le lieu que nous avons choisi pour vivre une partie de l'année. Nous vous remercions par avance de votre aide, amitié et soutien, et ne manquerons pas de vous joindre les photos pour nous rejoindre. Nous vous embrassons Morgan & Ann

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/iJjqqwSw>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Anne GICQUEL